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Anwesend: H. Kramm, N. Buntenbruch, M. Engel, M. Schade, H. Wagner, HW. 

Becker, K. Lange, K. Kammel, E. Hartmann, G. Eskuche, W. Rudolph, H. Schmidt, 

G. Markert, A. Witt, W. Seibel, L. Küllmer und als Vertreter des HV K. Hellmuth 

(Vorsitzender). 

Gäste: M. Ringsleben und M. Küllmer 

Protokoll: M. Engel 

Eröffnung 

H. Kramm eröffnet die JHV 2020 mit einem Dank an die Anwesenden und der 

Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung der Versammlung. Die Tagesordnung 

wird einstimmig angenommen. 

Grußwort Hauptverein 

K. Hellmuth übermittelt die Grüße des Hauptvereins.  

Die Mitgliederversammlung des Hauptvereins steht coronabedingt noch aus. Es ist in 

Klärung, ob diese noch in 2020 stattfinden kann. Die Entlastung des Vorstandes ist 

somit auch noch nicht erfolgt. Das 75-jährige Jubiläum wurde auf 2021 verschoben 

(10./11. Juli). In vielen Abteilungen fehlen die dringend notwendigen Einnahmen aus 

Veranstaltungen und Festen. 

Das Training und auch die Wettbewerbe sind in vielen Sparten bereits angelaufen. 

Problematisch wird bis voraussichtlich Ende 2021 die Hallensituation, da mehrere 

Baunataler Sporthallen saniert werden müssen (Hinweis: Einzelheiten können dem 

aktuellen HNA-Bericht entnommen werden). Man ist in Abstimmung auf breiter 

Ebene. Dazu findet am 01.09. ein weiterer Termin statt. Die Tendenz ist, dass ab 

Frühjahr 2021 der TT-Trainings/Spielbetrieb in der Kulturhalle stattfindet.  

K. Hellmuth lässt die Highlights des scheidenden Abteilungsleiters TT, Norbert 

Buntenbruch, Revue passieren und dankt für das langjährige, vielfältige und 

erfolgreiche Wirken und Gestalten. Er überreicht N. Buntenbruch die vom HTTV 

verliehene, höchste Auszeichnung, die goldene Ehrennadel mit Kranz. 

Mit Dank an die komm. Übernahme der Abteilungsgeschäfte durch H. Kramm und 

das großartige Engagement der Trainer und Eltern in der Jugendarbeit sowie dem 

Wunsch auf ein erfolgreiches und gutes nächstes Sportjahr endet das Grußwort. 
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Ehrungen 

Folgende Spieler/innen erhalten Ehrungen für langjähriges, aktives Spielen: 

Bronze 15 Jahre Kathleen Kammel 

Silber 20 Jahre Erich Buntenbruch 

Silber 20 Jahre Peter Lemmer 

Gold 30 Jahre Christiane Siebert 

Gold 30 Jahre Meik Jentsch 

Gold 40 Jahre Ingrid Ewald 

Gold 60 Jahre Heinz Schmidt 

Bericht des scheidenden Abteilungsleiters N. Buntenbruch 

N. Buntenbruch gibt einen Abriss über die Schlagzeilen aus 21 Jahren 

Abteilungsleitung: 

 

1999 Überraschende Wahl zum Abteilungsleiter 

2000 Zusammen mit den Radsportlern wird das 50jährige TT-Jubiläum gefeiert 

2003 Gründung ALL5 Kooperation mit 5 Vereinen. V. Kaprov wird Trainer 

2004 Die professionelle Homepage wird scharf geschaltet 

2006 Die Schülerinnen werden Meister in der Hessenliga 

2007 4. Platz bei den deutschen Meisterschaften 

2008 Schülerinnen spielen Bezirksoberliga. Werden Meister + dt. Pokalsieger 

2009 Weibliche Jugend wird dt. Vizemeister 

2010-2014 Verschiedene weibl. Jugendliche nehmen am europäischen 

Freiwilligendienst teil und bilden eine spielstarke TT- und Wohngemeinschaft der 

Eintracht.  

2010 A. Galic nimmt an den olympischen Jugendspielen teil 

2011 Burghasungen und Sandershausen treten aus ALL5 aus. Gründung eigener e.V. 

2012 Aufstieg der Damen in die 2. Bundeliga.  

2012 Weibliche Jugend wird dt. Mannschaftsmeister + hess. Pokalsieger 

2012 A. Lemmer wird zweifache Jugendeuropameisterin (Einzel + Team) 

2012 Verleihung des „Grünen Bandes“ (1. Platz) von DOSB und Commerzbank 

2012 Verleihung „Sterne des Sports“ durch die Raiffeisenbank 

2013 Erreichen des 3. Platzes in der 2. Bundesliga Damen 

2014 2. Damen werden Meister und Pokalsieger in der Hessenliga 

2014 2. Damen holen den dt. Pokal – und damit das begehrte Triple 

2014 1. Damen verpassen den Aufstieg in die 1. BuLi knapp um einige Bälle 



Jahreshauptversammlung TT Eintracht Baunatal am 21.08.2020 

 

2014 Rückzug aus der 2. Bundesliga nach dem verpassten Aufstieg 

2014 Die letzten eigenen Talente schließen sich dem KSV Auedamm an 

 

Danach liegt der Focus auf dem Nachwuchs für die Herrenmannschaften, da trotz 

großen Anstrengungen dort 15 Jahre lang nichts Entscheidendes passiert war bzw. 

viel versprechende Talente schnell zu höherklassigen Vereinen wechselten (T. 

Schmidt., D. Tschunichin). Mittlerweile gibt es etliche hoch talentierte Schüler. 

 

Die Anzahl der Mannschaften und die Mitgliederzahl hat sich in den letzten Jahren 

halbiert. Das Durchschnittsalter der Spieler wird immer höher und wenn keine 

Trendwende gelingt, können in ein paar Jahren die Lichter ausgehen. Die angedachte 

Kooperation mit dem KSV Baunatal ist nicht zustande gekommen. Durch fehlende 

Bereitschaft zur Mithilfe konnten zuletzt auch keine Turniere mehr durchgeführt 

werden. Das Miteinander ist vielfach auf der Strecke geblieben. Außer dem 

Spanferkelessen gibt es keine größeren, gemeinsamen Veranstaltungen mehr. 

Daraus resultiert bei N. Buntenbruch eine gesunkene Motivation. Seiner Aussage 

nach war der letzte Tropen, der das Fass zum Überlaufen brachte, der bis heute nicht 

persönlich erklärte, kurzfristige Wechsel von P. Fuchs und W. Günther zum KSV 

Baunatal. 

 

Die Saison 2019/2020 fand bedauerlicherweise ein abruptes Ende. Der Dank gilt 

allen, die mitgeholfen haben. N. Buntenbruch wünscht der neuen Leitung ein 

glückliches Händchen und hofft auf neuen Schwung. 

 

Wenn niemand anders gern Übernehmen möchte, steht er weiter für die Homepage 

und das TT-Echo zur Verfügung. 

 

Bericht Jugendkoordinator H. Kramm 

In der abgelaufenen Saison waren drei Nachwuchsmannschaften im Spielbetrieb. 

1. Jugend Hessenliga. Die Mannschaft bestand kpl. aus Spielern, die noch im 

Schülerbereich hätten antreten können. Es wurde ein guter Mittelfeldplatz 

erreicht. 

2. Jugend Bezirksoberliga. Top-Platzierung mit dem 2. Tabellenplatz. Dazu der 

Sieg im Bezirkspokal. 

1. Schüler Bezirksoberliga. Verlustpunktfreier Tabellenführer. 

 

Im Herbst 2019 wurde ein weiteres Schulprojekt gestartet. Der Ortsentscheid der 

Minimeisterschaften wurde kurzfristig durchgeführt. 

Zur neuen Saison gibt es zwei Schülerteams. Eines startet in der Hessenliga, das 

andere in der Kreisklasse. 

Tom und Marlon spielen fest in der 1. Herren, Elias in der 2. Herren. Dazu sind 

weitere 4 Schüler als Ergänzungsspieler in den Herrenteams eingeplant. 
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Bericht 1. Damen 

K. Kammel berichtet von einer erfolgreichen Serie. Als Aufsteiger wurde 

kontinuierlich im oberen Tabellendrittel mitgespielt. Der Spitzenreiter hat seine 

beiden Verlustpunkte gegen die Eintracht „erspielt“. Die weiblichen Jugendspieler als 

Ergänzung haben dem Team gut getan. 

 

Bericht 1. + 2. Herren 

H. Kramm berichtet für beide Teams. Für die 1. Herrenmannschaft war es eine 

aufreibende Saison, da die Nachwuchsergänzungsspieler voll im Einsatz sein 

mussten. Aufgrund der vielen Ausfälle der Stammspieler gab es organisatorisch einen 

riesigen Aufwand. Hervorzuheben sind die voll überzeugenden Leistungen der beiden 

Youngster Tom und Marlon. 

Nach einer guten Vorrunde konnte die 2. Herren nach der Verletzung von W. Tonn in 

der Rückrunde nur im Mittelfeld abschließen. 

 

Bericht 3. Herren 

H. Wagner berichtet mit Augenzwinkern vom großen „Kampf“, den Aufstieg zu 

vermeiden. Erstmals als 4er-Team gestartet wurde bei Abbruch der 4. Tabellenplatz 

erreicht. Im Team herrschte ein gutes Miteinander, was zu viel gemeinsam 

verbrachter Zeit in der 3. Spielhälfte führte. Negativ war bzw. ist die Verletzung von 

H. Schmidt. 

 

Bericht 4. Herren 

w. Rudolph hebt ebenfalls die gute Kameradschaft hervor. Erreicht wurde ein 

Mittelfeldplatz. In der neuen Serie geht man deutlich verjüngt an die Platten. 

 

 Kassenbericht (liegt schriftlich vor) 

M. Schade erläutert, dass sich die der Kassenstand leicht verbessert hat. Die höheren 

Verbandsabgaben sind begründet im Start in der Hessenliga der Jugend und durch die 

Kaderspieler. Die Kassenprüfung konnte corona- und orgabedingt leider noch nicht 

durchgeführt werden. Das soll nun im September nachgeholt werden. 

Der Bericht des Revisors folgt im Anschluß an die Prüfung. 

Aufgrund dieser Fakten kann vorerst auch keine Entlastung des Vorstandes erfolgen. 

Aussprache 

Es gibt keine Gesprächsbedarf zu den Berichten. 
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Neuwahlen 

Karsten Hellmuth wird einstimmig als Wahlleiter gewählt.  

Da sich niemand auf das Amt des Abteilungsleiters bewirbt, wird die kommisarische 

Führung der Geschäfte durch H. Kramm lediglich von der Versammlung bestätigt. 

Gewählt werden: 

Ressortleiter Finanzen    Matthias Schade (einstimmig) 

Ressortleiter Jugend    Helmut Kramm (einstimmig) 

Ressortleiter Protokoll und Ehrungen  Matthias Engel (einstimmig) 

Sachgebietsleiter Presse     Helmut Wagner (einstimmig) 

Sachgebietsleiter Geräte    Alexander Witt (einstimmig) 

Festausschuß      Erich Buntenbruch, Kathleen Kammel, 

       Wilfried Rudolph, Matthias Engel 

       (bei einer Enthaltung) 

Revisor für 2 Jahre     Lars Küllmer (einstimmig) 

Revisor für 1 Jahr      Norbert Buntenbruch * (einstimmig) 

(*beschränkt auf das Prüfen einer anderen Abteilung) 

Der Vorstand des Hauptvereins sagt die Unterstützung in organisatorischen Dingen 

zu, insbesondere durch die Mitarbeiterinnen der Geschäftsstelle Ulrike Bösl und 

Melanie Krug. 

Karsten Hellmuth dankt den Gewählten für die Bereitschaft und wünscht allen, 

insbesondere aber der komm. Abteilungsleitung, ein glückliches Händchen. 

Antrag 

Es liegen keine Anträge vor. 
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Allgemeines 

Aussichten für den Spielbetrieb: 

Einige Spieler in der 1. Herren pausieren aus privaten Gründen. Wenn alle 

potentiellen Spieler auflaufen würden, würde die Eintracht ein Spitzenteam stellen. 

Mit allen Betroffenen wurden Gespräche geführt. Es gibt jetzt sechs Spieler, die 

ständig spielen wollen. H. Kramm gehört dazu, ist aber für mögliche Starts in der 2. 

Herren dort aufgestellt. Dafür wurde der inaktive S. Schneider in der 1. Herren 

offiziell gemeldet. 

Ziel ist es, mit den Jugendlichen in 1-2 Jahren nach oben anzugreifen. 

Verschiedenes 

Das Problem der zeitgleichen Sanierung diverser Sporthallen in Baunatal wird die 

Verantwortlichen und Sportreibenden in den nächsten ca. 1,5 Jahre enorm 

beschäftigen. Hier ist eine enge Abstimmung aller Betroffenen notwendig und es wird 

mancher Kompromiss nötig sein. Die aktuelle Tendenz ist, dass wir in 2021 von der 

Langenbergsporthalle in die Kulturhalle umziehen müssen. Problematisch könnte das 

Abstellen der TT-Platten werden, da auch andere Sparten in der Nutzung sind. Das 

Beheben der schlechten Lichtverhältnisse scheint da noch das kleinste Problem zu 

sein. K. Hellmuth erklärt die einzelnen Sanierungsfälle. Neben der Max-Riegel-Halle 

(bereits geschlossen, Sanierung bis Ende 2021) und der EKS (Sanierung ab Frühjahr 

2021, muss bis Ende 2021 wegen Auslauf Fördermittel abgeschlossen sein) gibt es 

aber auch Sanierungsbedarf in der Langenbergsporthalle und der Kulturhalle. In der 

Sporthalle gibt es Statikprobleme in der Dachkonstruktion (eingedrungenes Wasser) 

und die Kulturhalle hat die bekannten Brandschutzprobleme. Dort ist auch die 

Sanitärsituation zu prüfen. 

Ggf. müssen bzw. können auch andere Sporthallen (z. B. Hertingshausen und 

Rengershausen) als Ausweichquartier in Betracht gezogen werden. 

Alles in allem eine äußerst schwierige und herausfordernde Situation, die nur in enger 

Abstimmung und Kompromissbereitschaft gemeistert werden kann.  

Der Großenritter TT-Sport hat einige Grundanforderungen (Anzahl Platten, 

Trainingszeiten für Leistungs- bzw. Breitensport, vielfältige Heimspieltermine,  
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Hallenzeiten in der Langenbergschule…), die gewährleistet werden müssen. Überdies 

wird auf die Zusage Wert gelegt, nach den Sanierungen wieder wie gewohnt in die 

Langenbergsporthalle zurückzukehren. 

Der HTTV hat am heutigen Freitag verkündet, dass die Serie ohne Doppel gespielt 

wird. Bis Ende 2020 können Teams kostenfrei zurückgezogen werden. 

Wegen der auch sonst sehr vielfältigen Hygienemaßnahmen und Restriktionen 

verkündet N. Buntenbruch, dass er in der kommenden Spielserie pausiert. 

Situation der Mannschaftsführer für die neue Saison: 

Damen: K. Kammel 

Herren 1: P. Dietrich 

Herren 2: Offen 

Herren 3: Offen 

Herren 4: A. Witt 

N. Buntenbruch bittet alle Mitglieder, neue Werbeanzeigen für das TT-Echo zu 

generieren.  

M. Engel weist auf in Kürze erhältliche Fanartikel des GSV hin. Ein Flyer bzw. die 

Onlineveröffentlichung folgen. 

Schlußwort 

H. Kramm dankt für die Teilnahme und für die Aufmerksamkeit und schließt die JHV 

2020 um 21:25. 

 

 


